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26.09.2022 

Присутствовали: 

Председатель: 

Секретарь: 

Члены Совета:

Отсутствовали по

Приглашённые:

ПРОТОКОЛ № 4
заседания городского общественного Совета

г.Лянтор

- Юсупов Арслан Анасович;

- Буканяева Светлана Олеговна;

- Голубова Юлия Александровна;
- Абубакиров Ражаб Гумарович;
- Ахияров Азат Назифович;
- Зотова Александра Григорьевна;
- Ставицкая Любовь Николаевна;
- Ильиных Александр Алексеевич;
- Путинцев Владимир Константинович;
- Петров Вадим Палладиевич;
- Шамаев Алексей Иванович, 

уважительной причине:
- Демьянов Андрей Алксандрович;
- Ефросинина Валентина Робертовна;
- Билецкий Владимир Васильевич;
- Захарова Лариса Владимировна;
- Карабаева Татьяна Юрьевна;
- Юсупов Руслан Анасович.

- Махиня Сергей Александрович,
Г лава города;

- Яруллина Ольга Владимировна, 
представитель молодежного Совета;
- Томильцев Артем Сергеевич, 
представитель молодёжного Совета;
- Агафонов Виктор Геннадьевич, 
исполняющий обязанности директора 
ЛГ МУП «УТВиВ»;
- Антропов Александр Сергеевич, 
начальник отдела участковых 
уполномоченных полиции и по делам 
несовершеннолетних отдела полиции 
№ 1 (дислокация гюЛянтор);
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- Сысоев Кирилл Павлович, штатный 
клирик храма Покрова Божией Матери;

- Уткина Лана Владимировна, 
директор МУК «ЛЦБС».

Всего присутствовало 11 человек городского общественного Совета. Кворум 
имеется. Заседание городского общественного Совета правомочно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. «О реконструкции городских канализационных очистных сооружений» 
(информация за текущий период).

Докладчик: Агафонов Виктор Геннадьевич, исполняющий обязанности
директора ЛГ МУП «УТВиВ»;

2. «О результатах выявления административных правонарушений в сфере реализации 
алкогольной продукции на территории города» (2021 год и текущий период)

Докладчик: Антропов Александр Сергеевич, начальник отдела участковых 
уполномоченных полиции и по делам несовершеннолетних отдела полиции № 1 
(дислокация г.Лянтор)

3. «Духовное и нравственное воспитание подрастающего поколения»
Докладчики:
- штатный клирик храма Покрова Божией Матери, иерей Кирилл Павлович 

Сысоев;
- имам-хатыб местной мусульманской религиозной организации г.Лянтор, 

Каюм Фаизович Исхаков;

4. «Современная местная газета (перспектива развития, формы участия аудитории в 
деятельности СМИ»

Докладчик: Уткина Лана Владимировна, директор муниципального учреждения 
культуры «Лянторская централизованная библиотечная система»

5. «Профилактические мероприятия, как механизм управления потенциальными 
факторами риска, позволяющими предотвратить преждевременную смертность»

Докладчик: Петров Вадим Палладиевич, главный врач БУ ХМАО-Югры 
«Лянторская городская больница»

6. Разное
Председатель городского общественного Совета Юсупов А.А. ознакомил 

присутствующих с повесткой дня и предложил членам городского Совета внести свои 
предложения по повестке заседания городского общественного Совета. Предложений 
и замечаний не поступило.

Голосовали: за -  11, против -  0, воздержались -  0. Единогласно.
Решили: Утвердить повестку дня.
1. По первому вопросу повестки заседания слушали: Агафонова В.Г. и.о. 

директора ЛГ МУП «УТВиВ», который проинформировал присутствующих о
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проводимой работе по реконструкции городских канализационных очистных 
сооружений.

Канализационные очистные сооружения (далее -  КОС - 14000) являются 
единственным объектом, принимающим хозяйственно-бытовые сточные воды в 
г.п. Лянтор и одним из ключевых средств защиты окружающей среды от 
загрязнений. Первая очередь КО С -14000 г.п. Лянтор введена в действие в 1986- 
1987 гг. Нормативный срок эксплуатации КО С -14000 составляет 15 лет, 
фактически сооружения эксплуатируются более 35 лет и имеют 100% 
физический и моральный износ. По результатам проведённых двух независимых 
обследований, экспертами сделан вывод, что существующая технологическая 
схема и оборудование не в состоянии обеспечить очистку сточных вод до 
требуемых нормативов и нет технической возможности довести качество 
очистки на существующем оборудовании до нормативных значений. В 
заключениях указано на необходимость выполнения реконструкцию КОС-14000 
г.п. Лянтор с существенным изменением технологической схемы очистки сточных 
вод.

В связи с невозможностью довести качество очистки сточных вод до 
нормативных значений, ЛГ МУП «УТВиВ» вынуждено осуществлять плату за 
негативное воздействие на окружающую среду, а именно за превышение сброса 
загрязняющих веществ в водный объект, в 100-кратном размере в соответствии с 
Постановлением Правительства Российской Федерации № 255 от 03.03.2017 г. 
«Об исчислении и взимании платы за негативное воздействие на окружающую 
среду».
Специалистами предприятия ЛГ МУП «УТВиВ» подготовлено Техническое 
задание и Сметная документация на выполнение проектно-изыскательских 
работ (далее - ПИР) по вышеуказанному объекту. Стоимость ПИР по 
предварительному расчету в ценах 2022 г. составляет 17 509, 529 тыс. руб. (в том 
числе НДС 20%). Предприятие не имеет финансово возможности 
самостоятельно выполнить ПИР и реконструкцию К О С -14000 (2-ая очередь). В 
тарифе на водоотведение, который в соответствии с федеральным законом № 
416-ФЗ от 07.12.2011 г. года подлежит государственному регулированию, сумма 
средств по статье «Амортизация» недостаточна для реализации мероприятий.
ЛГ МУП «УТВиВ» нацелен на решение проблемы качественной очистки 
сточных вод, соответственно исполнить решение суда в полном объёме, но без 
финансовой поддержки со стороны органов местного самоуправления г.п. 
Лянтор, администрации Сургутского района и органов власти ХМАО-Югры 
данную проблему решить невозможно.

Постановлением Администрации Сургутского района от 28.06.2019 года 
№2502 «Об утверждении плана реализации стратегии социально- 
экономического развития Сургутского района до 2030 года» в Перечень 
объектов (мероприятий), планируемых к реализации по направлению 
деятельности «Жилищно-коммунальное хозяйство» включен объект 
«Модернизация канализационных очистных сооружений (2-й очереди - 7000
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мЗ/сут) в городе Лянторе» с плановым сроком реализации в 2024 году. Данная 
информация по срокам реализации мероприятий по реконструкции КОС была 
подтверждена Директором департамента ЖКХ ЭТиС администрации 
Сургутского района на выездном заседании Думы Сургутского района в июне 
2022 г.
Исходя из вышесказанного и с учётом опыта проведённой реконструкции объекта 
«Водозаборные очистные сооружения №1. Водоочистная станция 16000 мЗ/сут. 
Реконструкция станции обезжелезивания №1 в г.Лянтор» ЛГ МУП «УТВиВ» 
считает, что единственным правильным решением по приведению качества 
очистки сточных вод в г.Лянтор к нормативным значениям будет, если 
разработкой проектно-сметной документацией на объект «Реконструкция 
канализационных очистных сооружений КОС 7000 мЗ/сут. 2-ая очередь, (ул. 
Объездная, стр.30)» будет заниматься организация, которая в дальнейшем будет 
проводить строительство (реконструкцию) вышеуказанного объекта, т.е. МКУ 
«УКС Сургутского района.

Решили:
1.1. принять к сведению информацию.
2. По второму вопросу повестки заседания слушали: Антропова А.С., 

начальника ОУУП и ПДН ОП № 1, который рассказал о результатах выявления 
административных правонарушений в сфере реализации алкогольной продукции на 
территории города.

В течении 2021 года сотрудниками ОУУП и ПДН ОП № 1 (дислокация 
г.Лянтор) ОМВД России по Сургутскому району в целях выявления фактов 
незаконной продажи алкогольной продукции, выявления фактов продажи 
алкогольной продукции после 20.00 часов, проводились проверочные мероприятия 
торговых объектов различных форм собственности. Всего было проверено 149 
торговых объектов. В ходе проверочных мероприятий было выявлено 68 
административных правонарушений, из них по ст.14.2 КоАП РФ-24, по ст.14.16 ч.З 
КоАП РФ-25, по ст.14.17.1 КоАП РФ-16, по ст.14.17 ч.З КоАП РФ-3. За незаконную 
розничную продажу алкогольной продукции было выявлено 7 преступлений по 
ст.171.4 УК РФ.

В течении 2022 года сотрудниками ОУУП и ПДН ОП № 1 (дислокация 
г.Лянтор) ОМВД России по Сургутскому району было проведено 85 проверочных 
мероприятий торговых объектов различных форм собственности. В ходе 
проверочных мероприятий было выявлено 16 административных правонарушений, из 
них по ст.14.2 КоАП РФ-3, по ст. 14.17.1 КоАП РФ-2, по ст.14.16 ч.З КоАП РФ-4, по 
ст.14.1 КоАП РФ 8. За незаконную розничную продажу алкогольной продукции было 
выявлено 2 преступления по ст.171.4 УК РФ.

Решили:
2.1. Принять к сведению информацию.
3. По третьему вопросу повестки заседания слушали: Сысоева К.П., 

штатного клирика храма Покрова Божией Матери, который рассказал о проводимой 
работе по духовно-нравственному воспитанию подрастающего поколения.
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Одна из причин, которая лежит в основе этого вопроса -  многонациональное^ 
нашего Отечества, мировоззрение у народов нашей страны тоже разное. Принять ту 
или иную идеологию для всех почти невозможно. Эту проблему нашему обществу 
предстоит решить.

Воспитание начинается с семьи. Поэтому правительство нашей страны должно 
быть очень озабочено поддержкой семейных пар и обеспечением детей всем не 
обходимым для их воспитания и образования. Школа сегодня только оказывает 
услугу по образованию детей. Она исполняет программы министерства образования. 
Школа не воспитывает детей, в ее задачи это не входит. Эту проблему тоже нужно 
решать.

Церковь отделена от государства. Это значит, что мы не можем преподавать 
уроки нравственности в школе. К тому же в том количестве, чтобы это имело 
положительные результаты. Это возможно только в воскресной школе, куда родители 
добровольно должны привести детей. Кстати, и в общеобразовательной, и воскресной 
школе нужны специалисты в области воспитания. Кадровый вопрос, как известно 
главный.

Священнослужители имеют возможность сегодня прийти в школу с духовно
нравственными беседами в качестве гостей раз в месяц, может быть больше. Все же 
это малая толика, того, что мы можем сделать для нашей молодежи. Времени для 
этого нужно больше. На этом поле у нас серьезный конкурент -  социальные сети и 
развлекательные сервисы, где основную массу времени проводит наша молодежь, 
впитывая ценности, которые им предлагает интернет. И это тоже большая проблема.

Духовно-нравственное воспитание на приходе храм Покрова реализуется в 
воскресной школе. Храм сотрудничает с детскими садами, школами и техникумом 
нашего города.

По третьему вопросу повестки заседания слушали: Исхакова К.Ф., имам- 
хатыба местной мусульманской религиозной организации г.Лянтор.

Наше будущее за молодёжью и надо предпринимать какие-то действия, 
направленные на решение проблемы духовно-нравственного воспитания 
подрастающего поколения. В процессе формирования духовной и 
высоконравственной личности должны быть задействованы, прежде всего, родители 
(семья), государство (учителя, педагоги, воспитатели), а особая роль принадлежит 
духовенству и религиозным деятелям всех конфессий. Необходимо комплексно 
решать проблемы трёх составляющих, которые неотделимы друг от друга. Это семья, 
государство и религия (все религиозные конфессии).

Семья - основа, на которой базируются остальные составляющие по 
формированию высокой духовно-нравственной личности. Именно в семье 
закладываются такие качества, как благородство, добросердечность, уважение к 
старшим, элементы этики и т. д.

Сегодня государство предпринимает ряд мер, и, в частности, отрадно то, что 
последние стандарты образования ориентированы на указанную проблему, 
обозначается процесс развития личности и определяется духовно-нравственное
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развитие и воспитание молодёжи как главная задача настоящей системы 
образования.

Определяющая роль духовно -нравственного воспитания принадлежит 
духовенству и религиозным деятелям всех конфессий.

Таким образом необходимо проводить массу мероприятий нравственного и 
воспитательного характера по всей триединой составляющей воспитания и 
постараться, чтобы с раннего возраста ребёнок видел и слышал только доброе и 
хорошее и развивался в духовно-нравственном русле.

Решили:
3.1. Принять к сведению информацию.
По четвёртому вопросу повестки заседания слушали: Уткину Л.В., 

директора МУК «ЛЦБС», которая рассказала присутствующим о перспективе 
развития современной местной газеты.

Периодическое издание «Лянторская газета» зарегистрирована в 
Роскомнадзоре и является официальным СМИ в городе.

С момента образования города, «Лянторская газета» является третьим по счёту 
печатным периодическим изданием, освещающим социально-политическую и 
культурную жизнь Лянтора. В 90-ые годы в районной газете «Вестник» выходила 
полоса под названием «Второй город района», затем, с 2001 по 2004 год, издавалась 
городская газета «Лянторская неделя». Тираж тогда составлял 999 экземпляров, а 
формат - всего 4 полосы А4. В 2007 году городской информационный центр учредил 
печатное издание «Лянторская газета», с общим тиражом 999 экземпляров, однако 
количество страниц было увеличено до 8.

С мая 2013 года и до настоящего времени подготовкой материалов к 
публикации в «Лянторской газете» занимается сектор по информационным ресурсам, 
являющийся структурным подразделением муниципального учреждения культуры 
«Лянторская централизованная библиотечная система».

С января 2020 года по настоящее время «Лянторская газета» выходит с 
периодичностью 1 раз в месяц. Общее количество номеров за год -  12. Формат 
издания -  изменился - 8 полос формата АЗ, 4 из которых -  цветные. Тираж к этому 
моменту увеличился до 5 тысяч экземпляров. «Лянторская газета» распространяется 
бесплатно в общественных точках: по учреждениям и торговым центрам. 
Финансирование на организацию деятельности СМИ составляет около 2, 5 млн. 
рублей за счет бюджета города.

Всего же, с января 2007 года по сентябрь 2022 года в свет вышло 570 выпусков 
«Лянторской газеты». Сегодня «Лянторская газета» является единственным 
печатным информационным изданием в городе. Ежегодно в «Лянторской газете» 
публикуются около четырехсот материалов новостного, культурного, социального 
характера.

Все выпуски газет в электронном виде можно найти на официальном сайте 
МУК «ЛЦБС» в разделе «Лянторская газета» и в социальных сетях на странице 
группы «Город. Лянторский информационный портал». Ежемесячно количество 
просмотров газеты в электронном виде достигает около двух тысяч в ВКонтакте и 
около тысячи двухсот в «Одноклассниках».
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Применение в деятельности печатных СМИ различных форм взаимодействия 
со своей аудиторией помогает получить полную и всестороннюю информацию о 
политических, социально-экономических, культурных и иных процессах, 
происходящих в нашем городе. Читатели не просто получают информацию из 
печатного издания, но и становятся равноправными участниками информационной 
верстки.

Активное развитие Интернета повсеместно ведет к вытеснению печатных СМИ 
электронными изданиями. Однако, стоит отметить, что именно печатное СМИ 
является достоверным источником информации, в то время как во всемирной паутине 
очень большой объем фейков и информационных вбросов.

Специалисты «Лянторской газеты» ведут информационные группы в 
социальных сетях в «Одноклассниках» и ВКонтакте: группа «Город. Лянторский 
информационный портал»; «Пресс-служба Главы города Лянтор»; «Лянтор 
Многонациональный».

В дальнейших планах у «Лянторской газеты»:
- Сотрудничество с постоянными рекламодателями в лице Лянторской городской 
больницы, управляющих компаний, ЛГ МУП «УТВиВ» и индивидуальных 
предпринимателей, привлечение новых участников.
- Предполагается разработка нового дизайна «Лянторской газеты». Графическое 
обновление печатного издания не происходило длительное время. Для того, чтобы 
пресса смогла выжить при новых рыночных отношениях, она должна не только 
информировать, но и привлекать.
- Планируется на базе «Лянторской газеты» создать мини-студию для подготовки 
полноценных видеосюжетов, художественных программ и творческих зарисовок.

В долгосрочной перспективе использование возможностей цифрового 
информационного пространства - комбинированный либо полный переход 
«Лянторской газеты» в электронный формат.

Решили:
4.1. Принять к сведению информацию.
По пятому вопросу повестки заседания слушали: Петрова В.П., главного 

врача БУ ХМАО-Югры «Лянторская городская больница», который рассказал все 
подробности о важности прохождения диспансеризации и профилактического 
медицинского осмотра.

Диспансеризация представляет собой комплекс исследований, включающий в 
себя профилактический медицинский осмотр, общее наблюдение, обязательные 
скрининги. Особенно важно тем, кто перенёс коронавирусную инфекцию, а также для 
выявления онкологических заболеваний на ранних стадиях.

Диспансеризация проводится в два этапа. 1 этап -  проводится с целью 
выявления признаков хронических неинфекционных заболеваний, факторов риска их 
развития, определения группы здоровья, а также определения медицинских 
показаний к выполнению дополнительных обследований. 2 этап -  проводится с целью 
дополнительного обследования и уточнения диагноза (заболевания).
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Профилактический медицинский осмотр проводится в целях раннего и 
своевременного выявления факторов риска развития заболеваний, самих 
заболеваний, немедицинского потребления наркотических и психотропных средств.

Сегодня каждый житель города, начиная с 18 лет, может пройти 
профилактический осмотр и дополнительные методы исследований. До 39-ти лет 
предусмотрен ежегодный профилактический осмотр и диспансеризация раз в три 
года, а начиная с 40 лет -  ежегодная диспансеризация.

Следует отметить, что с 1 января 2019 года вступила в силу ст.185.1 Трудового 
кодекса РФ, устанавливающая возможность освобождения сотрудников от работы на 
один или два дня в целях прохождения диспансеризации с сохранением среднего 
заработка за дни, предоставленные для её прохождения.

Диспансеризация -  это лучший способ быстро, эффективно и бесплатно 
проверить своё здоровье. Регулярное прохождение диспансеризации позволит 
человеку в значительной степени уменьшить риск развития наиболее опасных 
болезней.

Решили:
5.1. Принять к сведению информацию.

г
Председатель городского 
общественного Совета А.А.Юсупов

Секретарь городского 
общественного Совета С.О.Буканяева


